



ECONOMIE

Inauguration de l'Hôtel Élysée

Il y avait beaucoup de monde pour entourer Daniel GALOU et Guy RICHEAUDAU pour inaugurer l'Hôtel l'Elysée de Serris

Mis en ligne le 13 février 2018



Il y avait beaucoup de monde pour entourer Daniel GALOU et Guy RICHEAUDAU pour inaugurer l' [Hôtel l'Elysée Val d'Europe à Disneyland Paris](#) ↗.

On pouvait noter la présence des adjointes [Dominique Brunel-Cabaud](#) ↗ et [Noura Bellili](#) ↗ pour représenter la Ville, François AIREAUDEAU pour Val d'Europe agglomération mais aussi Bernard DURAND-RIVAL, architecte du groupe Disney mais aussi de nombreux acteurs économiques et clients du secteur.

La fin des travaux de l'Hôtel Élysée s'inscrit dans une longue liste de projets qui égrènent le temps de l'activité économique à [Serris](#) ↗.

Ce projet traduit toute la détermination des décideurs à lutter pour l'emploi et la défense des entreprises et des salariés. Ensemble, c'est Serris qui joue gagnant, parce que c'est tout un territoire qui joue collectif.

La Ville de Serris félicite Daniel GALOU et son fils pour avoir fait le pari audacieux de Serris et les entreprises qui ont su maîtriser ce chantier et nous offrir un produit de qualité.

Et nous sommes fiers qu'eux et leurs équipes, encadrés par Guy RICHEAUDAU aient décroché une

Et nous sommes fiers qu'eux et leurs équipes, encadrés par Guy RICHIER-ROBERTO, aient décroché une quatrième étoile qui vient récompenser tous leurs efforts.

À Serris comme au Val d'Europe, tout est réuni pour entreprendre et réussir. Bravo à eux !

